



# Consejo Económico y Social

Distr. general  
27 de marzo de 2015  
Español  
Original: francés/inglés

## Comité Encargado de las Organizaciones No Gubernamentales

Continuación del período de sesiones de 2015

26 de mayo a 3 de junio y 12 de junio de 2015

### Informes cuatrienales sobre el período 2010-2013 recibidos de organizaciones no gubernamentales reconocidas como entidades consultivas por el Consejo Económico y Social y presentados por conducto del Secretario General en cumplimiento de la resolución 1996/31 del Consejo

#### Nota del Secretario General

#### Adición

## Índice

	<i>Página</i>
1. Association congolaise d'éducation et de prévention contre les maladies et la drogue . . . . .	2
2. Chinese Immigrants Services . . . . .	3
3. Federation of Western Thrace Turks in Europe . . . . .	4
4. International Committee for Peace and Reconciliation . . . . .	5
5. International Federation of Inspection Agencies . . . . .	6
6. Fondo Internacional para el Bienestar de los Animales . . . . .	7
7. Marmara Group Strategic and Social Research Foundation . . . . .	10
8. National Organization of Women's Associations in the Bahamas . . . . .	11
9. New South Wales Council for Civil Liberties . . . . .	12
10. Organisation marocaine des droits humains . . . . .	14
11. Russian Academy of Natural Sciences . . . . .	15
12. Tides Center . . . . .	17
13. Asociación Universal de Esperanto . . . . .	18
14. World ORT Union . . . . .	20
15. World Peace and Economic Development Organization . . . . .	21



## **1. Association congolaise d'éducation et de prévention contre les maladies et la drogue**

### **Reconocida como entidad de carácter consultivo especial en 2010**

#### **Introducción**

La Association congolaise d'éducation et de prévention contre les maladies et la drogue se dedica inicialmente a la contribución y la movilización contra los problemas sociales, consciente de la repercusión negativa y las consecuencias nefastas que tienen la droga y determinadas enfermedades en el desarrollo social, la salud, la pobreza, el desempleo, la educación, el deporte, la promoción de los derechos humanos y la paz, los ecosistemas, la biodiversidad, el cambio climático y la contaminación ambiental, el género y los derechos de los pueblos autóctonos, entre otras cosas.

#### **Objetivos**

Los objetivos de la organización son, entre otros, contribuir a aumentar el acceso a la educación sobre los derechos sexuales y reproductivos; promover la igualdad de empoderamiento y la condición de la mujer; mejorar los conocimientos sobre el VIH/SIDA y la hepatitis para su prevención y promover un enfoque multisectorial de lucha contra la tuberculosis y las enfermedades respiratorias; fomentar la promoción y protección de los derechos humanos; y proteger y conservar el medio ambiente.

#### **Cambios importantes operados en la organización**

No ha habido cambios.

#### **Contribución a la labor de las Naciones Unidas**

No se ha proporcionado información.

#### **Participación en reuniones de las Naciones Unidas**

- Participación en la Conferencia de las Naciones Unidas sobre el Desarrollo Sostenible, celebrada en Río de Janeiro (Brasil) en junio de 2012;
- Participación en el 18º período de sesiones de la Conferencia de las Partes en la Convención Marco de las Naciones Unidas sobre el Cambio Climático, Doha, noviembre de 2012;
- Participación en los trabajos de la Convención Marco de las Naciones Unidas sobre el Cambio Climático, Dar es-Salam, marzo de 2013;
- Participación en el décimo período de sesiones del Foro de las Naciones Unidas sobre los Bosques, Estambul (Turquía), abril de 2013.

#### **Cooperación con entidades del sistema de las Naciones Unidas**

La organización tiene la condición de observador en la Oficina de las Naciones Unidas contra la Droga y el Delito, la Convención Marco de las Naciones Unidas sobre el Cambio Climático y la Conferencia de las Naciones Unidas sobre Comercio y Desarrollo.

### **Iniciativas adoptadas por la organización en apoyo de los Objetivos de Desarrollo del Milenio**

En el marco de la consecución de los Objetivos de Desarrollo del Milenio, la organización ha orientado específicamente sus actividades al cumplimiento del séptimo Objetivo. Ha trabajado para alcanzar el objetivo de una incitación positiva a la reducción de las emisiones ligadas a la deforestación y la degradación de los bosques en los países en desarrollo asociándose con el Programa Nacional de Forestación y Reforestación.

## **2. Chinese Immigrants Services**

### **Reconocida como entidad de carácter consultivo especial en 1998**

#### **Introducción**

Chinese Immigrants Services se esfuerza por prestar varios servicios a los inmigrantes chinos para alentarlos y ayudarlos a integrarse en la sociedad estadounidense y fomentar el entendimiento entre los inmigrantes y sus comunidades. Su historia se remonta a después de la Segunda Guerra Mundial, cuando su fundadora, Susan Wu Rathbone, llegó procedente de China y estableció la línea de atención telefónica Auntie Wu. Con la ayuda de algunos voluntarios, la organización tendió la mano a mujeres y niños chinos necesitados.

#### **Objetivos y propósitos de la organización**

La organización presta asistencia directa y servicios de remisión a la comunidad inmigrante. Trabaja estrechamente con la policía y otros organismos gubernamentales para asegurar la protección de los derechos e intereses de los inmigrantes chinos. Incorpora un intercambio educativo y cultural en todos los aspectos de sus servicios, especialmente patrocinando actividades a las que asisten inmigrantes chinos y otros miembros de la comunidad. La organización promueve el bienestar de los inmigrantes chinos en los Estados Unidos de América, en particular luchando por los derechos de la mujer, y publica una revista bilingüe gratuita, Women's Voice.

#### **Cambios importantes operados en la organización**

No ha habido cambios importantes.

#### **Contribución de la organización a la labor de las Naciones Unidas**

La organización contribuyó a la labor de las Naciones Unidas mejorando la justicia social para la comunidad china en los Estados Unidos. Abrió una oficina en Flushing (Nueva York), que constituye una importante zona para la comunidad asiática de Nueva York. Durante el horario de oficina, ayuda a los visitantes en cuestiones relativas a temas jurídicos, formación laboral e inmigración.

#### **Participación en reuniones de las Naciones Unidas**

No se ha especificado participación.

### **Cooperación con órganos de las Naciones Unidas**

No se ha especificado cooperación.

### **Iniciativas adoptadas por la organización en apoyo de los Objetivos de Desarrollo del Milenio**

No se han especificado actividades.

## **3. Federation of Western Thrace Turks in Europe**

### **Reconocida como entidad de carácter consultivo especial en 2006**

#### **Introducción**

Federation of Western Thrace Turks in Europe es una organización coordinadora de 30 asociaciones de Europa. Fue creada en 1988 por los miembros de la minoría turca de Tracia Occidental en Grecia que inmigraron a Europa Occidental. La organización tiene su sede en Witten (Alemania) y cuenta con una oficina de representación en Bruselas.

#### **Objetivos y propósitos de la organización**

La organización representa a la minoría turca de Tracia Occidental en Grecia. El objetivo principal de la organización es asegurar los derechos de la minoría turca y encontrar soluciones a los problemas jurídicos, políticos, económicos y socioculturales por medios pacíficos y democráticos. La organización adopta una postura enérgica contra el separatismo y trabaja en pro de la coexistencia pacífica en buena vecindad de la mayoría y la minoría en un Estado o región.

#### **Cambios importantes operados en la organización**

En diciembre de 2010, la organización abrió una oficina de representación en Bruselas para llevar a cabo actividades de presión ante el Parlamento Europeo y las instituciones de la Unión Europea.

#### **Contribución de la organización a la labor de las Naciones Unidas**

La organización ha llevado a cabo actividades para fomentar la consecución de la agenda para el desarrollo del Consejo Económico y Social y las Naciones Unidas en general y ha contribuido activamente a la labor de las Naciones Unidas, en particular a la labor del Consejo de Derechos Humanos y el Foro sobre Cuestiones de las Minorías, mediante:

- La promoción de los derechos de las personas pertenecientes a minorías nacionales ante las organizaciones internacionales y supranacionales citando y apoyando activamente los derechos y valores consagrados en la Declaración Universal de Derechos Humanos.
- La elaboración de un informe paralelo al informe del Grupo de Trabajo sobre el Examen Periódico Universal de Grecia de 11 de julio de 2011.

### **Participación en reuniones de las Naciones Unidas**

La organización asistió a todos los períodos ordinarios de sesiones del Consejo de Derechos Humanos durante el período sobre el que se informa y presentó declaraciones escritas sobre los siguientes temas, entre otros:

- El problema de la participación de las mujeres pertenecientes a grupos minoritarios en la vida pública y política, en el 14° período de sesiones del Consejo de Derechos Humanos, celebrado en Ginebra del 31 de mayo al 18 de junio de 2010.
- El derecho a la libertad de religión para elegir a los líderes adecuados y la cuestión de los muftis en Grecia, en el 16° período de sesiones del Consejo de Derechos Humanos, celebrado en Ginebra del 28 de febrero al 25 de marzo de 2011.
- La libertad de asociación de la minoría turca de Tracia Occidental y el problema de la ejecución de las sentencias del Tribunal Europeo de Derechos Humanos en Grecia, en el 19° período de sesiones del Consejo de Derechos Humanos, celebrado en Ginebra del 27 de febrero al 23 de marzo de 2012.
- El derecho a la libertad de asociación y el problema de la no ejecución de las sentencias del Tribunal Europeo de Derechos Humanos en Grecia, en el 23° período de sesiones del Consejo de Derechos Humanos, celebrado en Ginebra del 27 de mayo al 14 de junio de 2013.

La organización también asistió a los períodos de sesiones tercero a sexto del Foro sobre Cuestiones de las Minorías en Ginebra y presentó declaraciones escritas y orales (14 y 15 de diciembre de 2010, 29 y 30 de noviembre de 2011, 27 y 28 de noviembre de 2012 y 26 y 27 de noviembre de 2013).

### **Cooperación con órganos de las Naciones Unidas**

No se ha especificado cooperación.

### **Iniciativas adoptadas por la organización en apoyo de los Objetivos de Desarrollo del Milenio**

No se han especificado actividades.

## **4. International Committee for Peace and Reconciliation**

### **Reconocida como entidad de carácter consultivo especial en 2006**

#### **Introducción**

International Committee for Peace and Reconciliation es una organización sin fines de lucro dedicada a la paz y la justicia. Conmovida por el sufrimiento de personas inocentes, la organización pretende encontrar soluciones a los problemas humanos por medios no violentos y a través del diálogo y el entendimiento.

### **Objetivos y propósitos de la organización**

Se trata de una organización de derechos humanos. Su objetivo es promover los derechos humanos reforzando los valores de la paz y la justicia. Los miembros de la organización participan libremente en actividades interconfesionales para promover la amistad y el entendimiento entre varias comunidades en sus respectivos vecindarios.

### **Cambios importantes operados en la organización**

El nombre original de la organización era International Committee for Arab-Israeli Reconciliation. En 2014 cambió su nombre por el de International Committee for Peace and Reconciliation.

### **Contribución de la organización a la labor de las Naciones Unidas**

La organización contribuyó a la labor de las Naciones Unidas participando en actividades que promueven su objetivo. Ha presentado declaraciones escritas a la Comisión de Desarrollo Social y la Comisión de la Condición Jurídica y Social de la Mujer. Asimismo, realizó presentaciones orales en sus reuniones.

### **Participación en reuniones de las Naciones Unidas**

La organización participó periódicamente en la celebración anual del Día Internacional de Solidaridad con el Pueblo Palestino y el Día Internacional de Conmemoración en Memoria de las Víctimas del Holocausto. Asistió a los períodos de sesiones de la Comisión de la Condición Jurídica y Social de la Mujer y otras conferencias sobre cuestiones indígenas, desarrollo social y cambio climático.

### **Cooperación con órganos de las Naciones Unidas**

No se ha especificado cooperación.

### **Iniciativas adoptadas por la organización en apoyo de los Objetivos de Desarrollo del Milenio**

No se han especificado actividades.

## **5. International Federation of Inspection Agencies**

### **Reconocida como entidad de carácter consultivo especial en 2002**

#### **Introducción**

International Federation of Inspection Agencies es la asociación comercial de organismos de inspección y otras organizaciones que prestan servicios de inspección, ensayo y certificación a nivel internacional. La organización fomenta la cooperación entre organismos de inspección, laboratorios y empresas aliadas de todo el mundo con el fin de elaborar y coordinar normas técnicas y profesionales, métodos de inspección y ensayo y códigos de prácticas; mejorar la eficiencia y establecer procedimientos estándar; desarrollar métodos de educación y formación técnica; representar a la profesión ante las autoridades gubernamentales y las asociaciones comerciales; y promover la interpretación uniforme de las convenciones internacionales sobre seguridad y cooperar en su aplicación.

**Objetivos y propósitos de la organización**

Los objetivos de la organización son examinar y, cuando sea posible, mejorar los métodos, estándares, procedimientos de seguridad y normas que utilizan y observan los miembros en beneficio de los miembros y sus clientes. Sus empresas miembros están obligadas a adoptar y aplicar un código de cumplimiento aprobado por la organización que se basa en la conducta y la ética profesional técnica y empresarial.

**Cambios importantes operados en la organización**

No ha habido cambios importantes.

**Contribución de la organización a la labor de las Naciones Unidas**

La principal contribución de la organización a la labor de las Naciones Unidas es a través de la facilitación del comercio internacional. Esto se logra principalmente mediante la inspección periódica de los bienes comercializados para ofrecer una garantía experta independiente de que cumplen las normativas pertinentes y otros requisitos especificados por las autoridades y los compradores. Dichos requisitos se refieren principalmente a la seguridad, la inocuidad, la protección ambiental y la calidad.

Además, la organización desempeña una función específica con arreglo al Acuerdo General sobre Aranceles Aduaneros y Comercio y el Acuerdo sobre Inspección Previa a la Expedición de 1986 en relación con los programas de inspección impuestos por los gobiernos para asegurar la integridad de las importaciones al territorio del gobierno en cuestión. La organización mantiene un mecanismo de auditoría para asegurar que los miembros que celebran contratos de inspección previa a la expedición actúen siempre de conformidad con este código de prácticas en todas sus operaciones y en cualquier parte del mundo.

**Participación en reuniones de las Naciones Unidas**

No se ha especificado participación.

**Cooperación con órganos de las Naciones Unidas**

No se ha especificado cooperación.

**Iniciativas adoptadas por la organización en apoyo de los Objetivos de Desarrollo del Milenio**

No se han especificado actividades.

**6. Fondo Internacional para el Bienestar de los Animales****Reconocida como entidad de carácter consultivo especial en 2002****Introducción**

El Fondo Internacional para el Bienestar de los Animales, fundado en 1969, salva a las poblaciones de animales y los hábitats de todo el mundo.

### **Objetivos y propósitos de la organización**

La organización, con proyectos en más de 40 países, es una de las mayores organizaciones benéficas de conservación y bienestar animal del mundo. Se ocupa de los animales individuales y la biodiversidad en su conjunto y ofrece soluciones eficaces para la protección a largo plazo de las poblaciones animales y los hábitats abordando las preocupaciones relativas al bienestar animal en la política, la legislación y la sociedad. La organización cuenta con conocimientos especializados locales y liderazgo en las oficinas sobre el terreno en todo el mundo. Es sensible a las necesidades de las comunidades locales y trabaja para encontrar soluciones que beneficien a los animales y a las personas.

### **Cambios importantes operados en la organización**

No ha habido cambios importantes.

### **Contribución de la organización a la labor de las Naciones Unidas**

De 2010 a 2013, la organización contribuyó al avance de la conservación de la biodiversidad cooperando con numerosos órganos de las Naciones Unidas, acuerdos internacionales, Estados miembros y comunidades locales para aumentar o mantener la conservación y protección de especies ecológicas cruciales (tiburones, elefantes, ballenas y tigres) y sus hábitats. La organización capacitó a más de 1.600 oficiales responsables de la flora y fauna silvestres para combatir los delitos contra ellas y ayudó a países como el Iraq a adherirse a tratados internacionales.

### **Participación en reuniones de las Naciones Unidas**

La organización asistió a las siguientes reuniones:

- Reuniones 15ª y 16ª de la Conferencia de las Partes en la Convención sobre el Comercio Internacional de Especies Amenazadas de Fauna y Flora Silvestres (Doha, 13 a 25 de marzo de 2010 y Bangkok, 3 a 14 de marzo de 2013).
- Reuniones 10ª y 11ª de la Conferencia de las Partes en el Convenio sobre la Diversidad Biológica (Nagoya (Japón), 18 a 29 de octubre de 2010 y Hyderabad (India), 8 a 19 de octubre de 2012).
- Décima reunión de la Conferencia de las Partes en la Convención sobre la Conservación de las Especies Migratorias de Animales Silvestres, Bergen (Noruega), 20 a 25 de noviembre de 2011.
- Decimosexto período de sesiones de la Conferencia de las Partes en la Convención Marco de las Naciones Unidas sobre el Cambio Climático, Cancún (México), 29 de noviembre a 10 diciembre de 2010.
- Reunión de alto nivel de la Asamblea General sobre la diversidad biológica, como contribución al Año Internacional de la Diversidad Biológica, Nueva York, 22 de septiembre de 2010.

### **Cooperación con órganos de las Naciones Unidas**

- La organización asiste periódicamente a las reuniones del Comité Permanente y el Comité de Fauna de la Convención sobre el Comercio Internacional de Especies Amenazadas de Fauna y Flora Silvestres.

- La organización desarrolla la capacidad de países de Asia y Oriente Medio para aplicar la Convención sobre el Comercio Internacional de Especies Amenazadas de Fauna y Flora Silvestres y es la principal organización no gubernamental (ONG) que trabaja para investigar y reducir el comercio ilegal de especies de flora y fauna silvestres en Internet.
- En Bosnia y Herzegovina, la organización entabló en 2013 una asociación con el Programa de las Naciones Unidas para el Desarrollo (PNUD) destinada a ayudar a las comunidades que han detectado problemas de seguridad con los perros vagabundos a fin de elaborar un plan a largo plazo dirigido a nivel local que garantice la salud y el bienestar de los perros y las personas.
- En 2013, la organización colaboró con la secretaría de la Convención sobre la Conservación de las Especies Migratorias de Animales Silvestres para organizar sesiones de capacitación sobre la prevención del tráfico de tiburones y otras especies marinas en Hurghada (Egipto).
- La organización es titular de una acreditación para ONG ante la Organización Marítima Internacional (OMI) por sus conocimientos especializados sobre mamíferos marinos. En 2013, en el período de sesiones del Subcomité de Proyecto y Equipo del Buque de la OMI , , la organización participó en un grupo de elaboración de directrices para reducir el ruido del transporte marítimo.

#### **Iniciativas adoptadas por la organización en apoyo de los Objetivos de Desarrollo del Milenio**

- Segundo Objetivo. Los programas educativos de la organización empoderan a los jóvenes y las comunidades para que emprendan acciones positivas para los animales. Como proyecto del Decenio de las Naciones Unidas de la Educación para el Desarrollo Sostenible, la educación sobre acción animal también se reconoce como elemento innovador, que trabaja para llegar a una base amplia y enseña los aspectos sociales, económicos y ambientales sostenibles. La organización también ha recibido la aprobación como asociado educativo de otros decenios de las Naciones Unidas, incluido el Decenio de las Naciones Unidas sobre la Diversidad Biológica.
- Séptimo Objetivo. En 2010, la organización puso en marcha un proyecto plurianual en el Parque Nacional Liwonde (Malawi) con el Departamento de Parques Nacionales y Flora y Fauna Silvestres. El proyecto ayuda a salvaguardar el Parque Nacional Liwonde y su flora y fauna silvestres mediante el aumento de la capacidad de seguridad del parque, el suministro de recursos básicos de gestión del parque, la mitigación de los conflictos entre los seres humanos y la flora y fauna silvestres y la formación de los líderes malawianos como gestores de conservación y guardabosques del futuro.
- En 2013, la organización firmó un acuerdo de arrendamiento histórico con una comunidad masái en el Parque Nacional Amboseli en Kenya para preservar 16.000 acres de hábitat esencial para los elefantes.

## **7. Marmara Group Strategic and Social Research Foundation**

### **Reconocida como entidad de carácter consultivo especial en 2002**

#### **Introducción**

Marmara Group Strategic and Social Research Foundation es una organización benéfica pública turca con sede en Estambul. Durante casi tres decenios, la organización ha trabajado con funcionarios gubernamentales, parlamentarios, académicos, presidentes y directores de cámaras de comercio e industria, así como representantes de ONG en todo el mundo, para formar opinión pública.

#### **Objetivos y propósitos de la organización**

El objetivo de la organización es sensibilizar sobre cuestiones cruciales a través de sus reuniones, conferencias y actos en Turquía y el extranjero. La labor más importante de la organización consiste en fomentar la cooperación social, económica y política para promover el desarrollo centrado en el ser humano. La organización aspira a fomentar el entendimiento mutuo y el diálogo entre culturas, religiones, sociedades civiles y gobiernos y promueve la cooperación social, económica y política entre países vecinos para alcanzar condiciones pacíficas y estables sostenibles.

#### **Cambios importantes operados en la organización**

No ha habido cambios importantes.

#### **Contribución de la organización a la labor de las Naciones Unidas**

La principal actividad de la organización consiste en organizar la Cumbre Económica Euroasiática anual, cuyo objetivo es promover la paz regional. La participación periódica de representantes de alto nivel de las Naciones Unidas es por lo tanto esencial para la cumbre. En los dos últimos años asistió a la cumbre el Alto Representante de las Naciones Unidas para la Alianza de Civilizaciones.

La organización también participó en una misión de observación a Azerbaiyán para las elecciones generales y presidenciales de 9 de octubre de 2013 y las elecciones presidenciales en Kirguistán el 30 de octubre de 2011.

#### **Participación en reuniones de las Naciones Unidas**

No se ha especificado participación.

#### **Cooperación con órganos de las Naciones Unidas**

No se ha especificado cooperación.

#### **Iniciativas adoptadas por la organización en apoyo de los Objetivos de Desarrollo del Milenio**

El trabajo de la organización se centró en las siguientes iniciativas en apoyo de los Objetivos de Desarrollo del Milenio:

- Refuerzo de la participación económica de la mujer (2010-2011). El “Programa de subvenciones para apicultoras, mujeres emprendedoras de Kars”

se ejecutó con éxito como proyecto piloto desarrollado con el apoyo de la Unión Europea para asegurar la participación de la mujer en la población activa y crear un modelo para el empleo femenino. Se capacitó con éxito a 40 mujeres.

- Trata de personas. Todos los meses, la ONG organizó las cenas del Consejo Académico para expertos que son líderes de opinión de distintas organizaciones, empresarios y laboratorios de ideas, etc. y organizó la Cumbre Económica Euroasiática anual (principal actividad de la organización) y el diálogo intercultural.

## **8. National Organization of Women's Associations in the Bahamas**

### **Reconocida como entidad de carácter consultivo especial en 2010**

#### **Introducción**

National Organization of Women's Association in the Bahamas se fundó formalmente en 1998. Es una organización coordinadora proactiva y dinámica que actúa como voz principal en cuestiones que afectan a las personas, especialmente las mujeres y las niñas, a través de asociaciones de mujeres y afiliados en las Bahamas, entre ellos el Gobierno, organizaciones no gubernamentales e instituciones.

#### **Objetivos y propósitos de la organización**

El objetivo de la organización es colaborar con organismos locales, regionales e internacionales con el fin de obtener recursos y asistencia para cubrir las necesidades específicas de las mujeres y niñas bahamesas y convertirse en un centro de difusión de información mundial e ideas y asistencia a las mujeres y organizaciones bahamesas para defender la causa de la mujer y abordar sus motivos de preocupación. La organización pretende servir como vehículo de comunicación entre grupos de mujeres en las Bahamas y fomentar el desarrollo de la mujer en todos los aspectos de la vida en las Bahamas.

#### **Cambios importantes operados en la organización**

No ha habido cambios importantes.

#### **Contribución de la organización a la labor de las Naciones Unidas**

La organización participó en reuniones sobre la Ley relativa a la Trata de Personas (Prevención y Supresión) de 2008, hizo sugerencias y elaboró un plan nacional de acción y un protocolo para ayudar a los funcionarios a detectar y gestionar los casos.

#### **Participación en reuniones de las Naciones Unidas**

La organización participó en el 57º período de sesiones de la Comisión de la Condición Jurídica y Social de la Mujer, celebrado en Nueva York del 4 al 15 de marzo de 2013.

#### **Cooperación con órganos de las Naciones Unidas**

No se ha especificado cooperación.

### **Iniciativas adoptadas por la organización en apoyo de los Objetivos de Desarrollo del Milenio**

La organización trabajó con la Oficina de Asuntos de la Mujer en las Bahamas en relación con las reformas constitucionales relativas a la elaboración de varios proyectos de ley para abordar las cuestiones de la mujer y el niño, especialmente las relacionadas con las niñas. Empezó iniciativas para eliminar los estereotipos de género en las escuelas elementales, aumentar el número de mujeres que se incorporan a carreras de ingeniería o tecnología y atraer mayor atención en el Parlamento sobre las preocupaciones de género.

La organización contribuyó a los Objetivos de Desarrollo del Milenio primero, tercero, sexto y octavo a través de las siguientes actividades, entre otras:

- En cooperación con la Escuela de Profesionales Sanitarios Innovadores de las Bahamas, la organización procura empoderar a las mujeres mayores de 18 años impartiendo capacitación sobre cuidados a nivel de enfermería, mejorando así la capacidad de empleo de la mujer.
- La organización ayudó a promover la campaña sobre el VIH y el SIDA “Conoce tu estado serológico” en las Bahamas e impartió educación para la prevención del VIH/SIDA.
- Asistió a sesiones parlamentarias para promover el derecho de voto de la mujer.
- También apoyó y participó en el “Día Naranja” de 2013 dirigido por el Consejo Consultivo Nacional para la Mujer del Ministerio de Asuntos Sociales y Desarrollo Comunitario en respuesta a la campaña del Secretario General “ÚNETE para Poner Fin a la Violencia contra las Mujeres”

## **9. New South Wales Council for Civil Liberties**

### **Reconocida como entidad de carácter consultivo especial en 2006**

#### **Introducción**

New South Wales Council for Civil Liberties es una organización no gubernamental comprometida con la protección y promoción de los derechos humanos de todos los australianos. La organización trabaja a nivel local, estatal y federal para perseguir sus objetivos y propósitos.

#### **Objetivos y propósitos de la organización**

Los objetivos de la organización han sido ayudar al mantenimiento y la protección de los derechos y libertades de las personas en Australia y sus territorios contra las infracciones cometidas por las autoridades o contra el uso o abuso de poderes por parte de los gobiernos, sus organismos u otras autoridades en detrimento de las libertades que deben disfrutar los habitantes del país. La organización también ayuda a promover medidas para la recuperación y ampliación de estos derechos y libertades y persigue estos objetivos mediante vigilancia, publicidad, acción legal y asesoramiento, protesta y otros medios oportunos, incluida la asistencia a personas. La organización es no partidista y no sectaria.

### **Cambios importantes operados en la organización**

No ha habido cambios importantes.

### **Contribución de la organización a la labor de las Naciones Unidas**

La organización ha contribuido a la labor de las Naciones Unidas promoviendo y defendiendo los derechos humanos en Australia mediante una labor de defensa de intereses y presión en Australia y conectándose con ONG extranjeras. Su trabajo consiste generalmente en defender los derechos consagrados en el Pacto Internacional de Derechos Civiles y Políticos, el Pacto Internacional de Derechos Económicos, Sociales y Culturales y otras convenciones internacionales fundamentales como la Convención sobre el Estatuto de los Refugiados de 1951 y la Convención contra la Tortura y Otros Tratos o Penas Crueles, Inhumanos o Degradantes. Este trabajo realizado durante el período que se examina ha incluido la promoción de cuestiones como:

- La falta de una ley o carta de derechos humanos en Australia.
- La limitación del derecho al silencio de las personas detenidas.
- La no extensión del matrimonio a las parejas del mismo sexo y otras parejas.

La organización se ha opuesto a varias enmiendas legislativas relativas a los derechos de los solicitantes de asilo, especialmente los que llegan a Australia en barco, los que se encuentran en centros de detención obligatoria de inmigrantes y los que han recibido valoraciones de seguridad negativas. Muchos aspectos de estos cambios contravienen la Convención sobre el Estatuto de los Refugiados de 1951. La organización prestó asistencia a los autores y su abogado con respecto a la comunicación núm. 2094/2011, F.K.A.G. et al. v. Australia y la comunicación núm. 2136/2012, M.M.M. et al. v. Australia, presentadas al Comité de Derechos Humanos relativas a la detención indefinida de personas en centros de detención de inmigrantes. Las opiniones del Comité de Derechos Humanos con arreglo al artículo 5, párrafo 4, del Protocolo Facultativo del Pacto Internacional de Derechos Civiles y Políticos (108º período de sesiones) respecto a estas comunicaciones se aprobaron los días 25 y 26 de julio de 2013 y la organización también participó en una reunión informativa sobre el Comité de Derechos Humanos celebrada por ONG australianas el 30 de octubre de 2012.

La organización apoyó activamente la elaboración de los Principios Internacionales sobre la Aplicación de los Derechos Humanos a la Vigilancia de las Comunicaciones y fue uno de sus primeros signatarios.

### **Participación en reuniones de las Naciones Unidas**

La organización contribuyó a la presentación del Informe conjunto de organizaciones no gubernamentales sobre el historial de derechos humanos de Australia: actualización de los avances de Australia respecto a las recomendaciones del informe periódico universal del Consejo de Derechos Humanos de las Naciones Unidas (publicado en 2014).

En noviembre de 2013, la organización asistió a una reunión de la Tercera Comisión de la Asamblea General en Nueva York.

### **Cooperación con órganos de las Naciones Unidas**

No se ha especificado cooperación.

### **Iniciativas adoptadas por la organización en apoyo de los Objetivos de Desarrollo del Milenio**

No se han especificado actividades.

### **Información adicional**

Durante el período objeto de examen, la organización participó en la consulta anual de derechos humanos del Gobierno de Australia (foro de ONG sobre derechos humanos).

## **10. Organisation marocaine des droits humains**

### **Reconocida como entidad de carácter consultivo especial en 2010**

#### **Introducción**

La Organisation marocaine des droits humains se creó en 1988. Es una organización no gubernamental que trabaja a favor de la protección y promoción de los derechos humanos.

#### **Objetivos**

La organización tiene como objetivo promover el disfrute y el ejercicio de los derechos humanos fundamentales, sobre la base del referente universal; difundir la cultura de derechos humanos fundamentales; sensibilizar sobre los derechos humanos fundamentales; denunciar todas las violaciones de derechos humanos; y defender el respeto de los derechos humanos, la instauración del estado de derecho, la separación de poderes, la independencia del poder judicial, la ratificación de los instrumentos internacionales, la armonización del ordenamiento jurídico nacional con las convenciones internacionales y el refuerzo de los vínculos de solidaridad nacional, regional, africana e internacional en el ámbito de los derechos humanos.

#### **Cambios importantes operados en la organización**

No ha habido cambios.

#### **Contribución a la labor de las Naciones Unidas**

La organización participa periódicamente en actividades de las Naciones Unidas, especialmente las del Consejo de Derechos Humanos, los órganos creados en virtud de tratados, el Consejo Económico y Social y la Asamblea General:

- La organización ha participado en los siguientes períodos de sesiones: el 16º período de sesiones del Consejo de Derechos Humanos, en febrero de 2011, y el 22º período de sesiones del Consejo de Derechos Humanos, en marzo de 2013
- En la Oficina del Alto Comisionado de las Naciones Unidas para los Derechos Humanos, la organización formó parte de la delegación de ONG marroquíes de derechos humanos que se reunieron con la Alta Comisionada de las Naciones

Unidas para los Derechos Humanos, la Sra. Navi Pillay, durante su visita a Rabat.

#### **Participación en reuniones de las Naciones Unidas**

No se ha proporcionado información.

#### **Cooperación con entidades del sistema de las Naciones Unidas**

Desde 2007, la organización coopera con el Alto Comisionado de las Naciones Unidas para los Refugiados, en concreto en un proyecto que tiene por objeto ofrecer mejor protección a los refugiados y solicitantes de asilo en Marruecos, especialmente en la zona fronteriza de Oujda.

#### **Iniciativas adoptadas por la organización en apoyo de los Objetivos de Desarrollo del Milenio**

La organización concede una importancia particular a la escolarización de los niños, en particular las niñas rurales, luchando firmemente contra el trabajo infantil y el matrimonio de niñas menores. Forma parte de un colectivo que lucha contra la lacra del trabajo infantil. En este sentido, contribuye a la promoción de la enmienda del proyecto de ley relativo al trabajo doméstico. En consecuencia, en el marco de la promoción de los Objetivos de Desarrollo del Milenio, las iniciativas de la organización se han centrado especialmente en el tercer Objetivo relativo a la promoción de la igualdad de género y el empoderamiento de la mujer, el quinto Objetivo relativo a la promoción del derecho a la salud materna y el segundo Objetivo relativo a la promoción del derecho a la educación primaria.

Por último, en relación con el primer Objetivo relativo a la lucha contra la pobreza extrema, la organización trabaja para promover los derechos económicos, sociales y culturales, teniendo en cuenta que el disfrute de estos derechos es el medio para luchar contra la pobreza y lograr el desarrollo.

## **11. Russian Academy of Natural Sciences**

### **Reconocida como entidad de carácter consultivo general en 2002**

#### **Introducción**

Russian Academy of Natural Sciences es una organización intelectual y científica pública rusa que reúne a académicos de todas las esferas de estudio, como naturalistas, creadores de tecnologías impulsadas por la ciencia y humanistas, que comparten el deseo común de fomentar la expresión de la personalidad creativa y promover la educación, la expansión de la investigación fundamental y aplicada y la creación de la sociedad civil en la Federación de Rusia y el resto del mundo.

#### **Objetivos y propósitos de la organización**

Los principales propósitos de la organización son desarrollar la ciencia, la educación y la cultura como base para reforzar la seguridad nacional y el desarrollo sostenible de la Federación de Rusia; contribuir a la elaboración de programas de seguridad humana y social; promover ideas de humanismo para mejorar la educación y contribuir a las culturas nacionales en la Federación de Rusia; fomentar

la creación de un nuevo sistema de valores noosférico, como base para el desarrollo actual y futuro de la Federación de Rusia y la comunidad mundial sin crisis; y facilitar exámenes expertos independientes para los proyectos científicos y públicos, programas de investigación, innovaciones y descubrimientos a gran escala.

### **Cambios importantes operados en la organización**

La organización ha establecido subdivisiones en los Estados Unidos, Mongolia, Grecia, Uzbekistán, Kirguistán y Azerbaiyán.

### **Contribución de la organización a la labor de las Naciones Unidas**

Las principales contribuciones de la organización incluyen, entre otras:

- La celebración de conferencias internacionales sobre “Las mujeres de las montañas” bajo los auspicios de la Alianza Internacional para el Desarrollo Sostenible en las Regiones de Montaña (Alianza para las Montañas) en Orem (Estados Unidos) los días 8 y 9 de marzo de 2011 y en Puno (Perú) del 12 al 14 de junio de 2012, para promover la agenda de género a nivel mundial.
- La participación en la Conferencia de las Naciones Unidas sobre el Desarrollo Sostenible, celebrada en Río de Janeiro (Brasil) en junio de 2012
- La contribución al sexto período de sesiones del Grupo de Trabajo Abierto sobre los Objetivos de Desarrollo Sostenible, celebrado en Nueva York en diciembre de 2013.
- La promoción de la agenda de desarrollo sostenible de las montañas, coordinada por la Alianza para las Montañas bajo la égida de la Organización de las Naciones Unidas para la Alimentación y la Agricultura.

### **Participación en reuniones de las Naciones Unidas**

- La organización realizó una declaración en la tercera Reunión Mundial de la Alianza para las Montañas, un acto paralelo de la Conferencia de las Naciones Unidas sobre el Desarrollo Sostenible, y presentó cambios en su documento final, titulado “El futuro que queremos”.
- Contribuyó a los documentos finales de la cuarta Reunión Mundial de la Alianza para las Montañas, celebrada en Erzurum (Turquía) del 17 al 20 de septiembre de 2013, que definió las estrategias para promover la agenda de desarrollo sostenible de las montañas para 2014-2017.
- Realizó una declaración sobre el papel de las empresas privadas en el fomento del desarrollo sostenible durante el período de sesiones del Grupo de Trabajo Abierto sobre los Objetivos de Desarrollo Sostenible.
- Contribuyó a varios capítulos del informe titulado “Sustainable Mountain Development in North America: From Rio 1992 to Rio 2012 and Beyond” [Desarrollo sostenible de las montañas de América del Norte: de Río 1992 a Río 2012 y más adelante] de la Alianza para las Montañas, en preparación para la Conferencia de las Naciones Unidas sobre el Desarrollo Sostenible.

### **Cooperación con órganos de las Naciones Unidas**

La organización participó en el programa de transformación del mercado electrónico sobre eficiencia energética de las industrias con altas emisiones de carbono en la Federación de Rusia, un proyecto ejecutado conjuntamente por el Banco Europeo de Reconstrucción y Desarrollo y la Organización de las Naciones Unidas para el Desarrollo Industrial de 2012 a 2013.

### **Iniciativas adoptadas por la organización en apoyo de los Objetivos de Desarrollo del Milenio**

Para apoyar los Objetivos tercero, cuarto y quinto, la organización celebró en 2011 y 2012 conferencias internacionales sobre “Las mujeres de las montañas” bajo los auspicios de la Alianza para las Montañas, con el fin de abordar cuestiones esenciales para las mujeres y las niñas de las naciones montañosas, y contribuyó al período de sesiones del Grupo de Trabajo Abierto sobre los Objetivos de Desarrollo Sostenible en 2013.

## **12. Tides Center**

### **Reconocida como entidad de carácter consultivo especial en 2006**

#### **Introducción**

Tides Center ofrece patrocinio fiscal y servicios financieros y jurídicos a más de 230 grupos radicados en los Estados Unidos que promueven la justicia social, como la Red Internacional para los Derechos Económicos, Sociales y Culturales, que es una iniciativa de colaboración de grupos y personas de todo el mundo que trabajan para asegurar la justicia económica y social a través de los derechos humanos y reúne actualmente a más de 220 organizaciones de derechos humanos y 50 abogados de 70 países.

#### **Objetivos y propósitos de la organización**

La organización ofrece patrocinio fiscal a grupos que promueven el cambio a una sociedad saludable basada en los principios de la justicia social, oportunidades económicas ampliamente compartidas, un proceso democrático sólido, prácticas ambientales sostenibles y el respeto de los derechos humanos.

#### **Cambios importantes operados en la organización**

No ha habido cambios importantes.

#### **Contribución de la organización a la labor de las Naciones Unidas**

La organización facilita el compromiso colectivo e individual de sus miembros a través de múltiples instrumentos y órganos creados en virtud de tratados y sus representantes, como el examen periódico universal y los titulares de un mandato especial del Consejo de Derechos Humanos. Durante el período que se examina, esto incluyó reuniones informativas temáticas para el Comité para la Eliminación de la Discriminación contra la Mujer y el Comité de Derechos Económicos, Sociales y Culturales, la participación en consultas con la Entidad de las Naciones Unidas para la Igualdad de Género y el Empoderamiento de las Mujeres (ONU-Mujeres) y actos

organizados conjuntamente con la Oficina del Alto Comisionado de las Naciones Unidas para los Derechos Humanos en Nueva York y Ginebra.

### **Participación en reuniones de las Naciones Unidas**

El grupo de trabajo sobre responsabilidad corporativa de la organización participó periódicamente en el Foro sobre las Empresas y los Derechos Humanos, así como en los correspondientes períodos de sesiones del Consejo de Derechos Humanos. Facilitó la participación de los miembros en consultas de titulares de un mandato especial del Consejo, celebrando recientemente una consulta sobre las funciones y responsabilidades de los gobiernos subnacionales para la Relatora Especial sobre una vivienda adecuada como elemento integrante del derecho a un nivel de vida adecuado y sobre el derecho de no discriminación a este respecto. La Coalición de ONG para un Protocolo Facultativo del Pacto Internacional sobre Derechos Económicos, Sociales y Culturales asistió a reuniones de la Tercera Comisión de la Asamblea General, trabajando al mismo tiempo en colaboración con el Grupo de Amigos del Protocolo Facultativo.

### **Cooperación con órganos de las Naciones Unidas**

La Red Internacional para los Derechos Económicos, Sociales y Culturales mantiene relaciones estrechas con el Comité de Derechos Económicos, Sociales y Culturales y participa en períodos de sesiones y consultas de órganos creados en virtud de tratados relativas a nuevas observaciones generales. El Grupo de Trabajo sobre mujeres y derechos económicos, sociales y culturales de la Red facilitó actos durante los períodos de sesiones de la Comisión de la Condición Jurídica y Social de la Mujer y reuniones informativas para el Comité para la Eliminación de la Discriminación contra la Mujer y contribuyó a los informes de ONU-Mujeres y el Grupo de Trabajo sobre la cuestión de la discriminación contra la mujer en la legislación y en la práctica.

### **Iniciativas adoptadas por la organización en apoyo de los Objetivos de Desarrollo del Milenio**

Tides Center participó en los procesos de la agenda para el desarrollo después de 2015, principalmente a través de su Grupo de Trabajo sobre mujeres y derechos económicos, sociales y culturales, que facilitó actos durante los períodos de sesiones de la Comisión de la Condición Jurídica y Social de la Mujer, fomentó el compromiso de los miembros, difundió recursos de las organizaciones miembros fundamentales para el proceso, y apoyó los debates con la Post-2015 Women's Coalition.

## **13. Asociación Universal de Esperanto**

### **Reconocida como entidad de carácter consultivo especial en 1998**

#### **Introducción**

La Asociación Universal de Esperanto es la mayor organización internacional de hablantes de esperanto, con miembros en 124 países. Tiene su sede en Róterdam (Países Bajos). La Asociación cuenta con una oficina en Nueva York y una oficina regional para África en Lokossa (Benin).

### **Objetivos y propósitos de la organización**

La Asociación pretende promover el esperanto, estimular el debate sobre el problema lingüístico mundial y llamar la atención sobre la necesidad de igualdad entre las lenguas. Tiene cuatro objetivos principales: fomentar el uso del esperanto; actuar para solucionar el problema lingüístico en las relaciones internacionales y facilitar la comunicación internacional; fomentar todo tipo de relaciones espirituales y materiales entre las personas, independientemente de las diferencias de nacionalidad, raza, sexo, religión, política o lengua; e inculcar a sus miembros un fuerte sentido de solidaridad, desarrollando su entendimiento y respeto de otros pueblos.

### **Cambios importantes operados en la organización**

No ha habido cambios importantes.

### **Contribución de la organización a la labor de las Naciones Unidas**

A lo largo de los años, la Asociación ha organizado varias conferencias y simposios en Nueva York sobre los aspectos de las lenguas y la labor de las Naciones Unidas. En la revista mensual Esperanto aparecen periódicamente reportajes y artículos sobre la labor de las Naciones Unidas.

Durante el Congreso de Reykjavik sobre Derechos Humanos celebrado en 2013, los participantes debatieron la estructura organizativa de las Naciones Unidas y la labor de derechos humanos. A través de su sitio web, la organización informa al público sobre los acontecimientos en las Naciones Unidas, ofrece traducciones al esperanto de documentos importantes y recopila otra información sobre las Naciones Unidas.

### **Participación en reuniones de las Naciones Unidas**

La Asociación asiste periódicamente a reuniones informativas de organizaciones no gubernamentales en Nueva York y ha participado activamente en la labor del Departamento de Información Pública de las Naciones Unidas. Todos los años, la Asociación está representada en la Conferencia Anual del Departamento de Información Pública para las Organizaciones No Gubernamentales y otras reuniones. Intervino en el quinto período de sesiones del Foro sobre Cuestiones de las Minorías celebrado en Ginebra los días 27 y 28 de noviembre de 2012. La Asociación compareció en el Foro y habló sobre las dificultades experimentadas en la práctica de los derechos definidos en la Declaración Universal de Derechos Humanos.

### **Cooperación con órganos de las Naciones Unidas**

El 1 de mayo de 2012, la Asociación organizó un simposio en Nueva York sobre “La lengua y las Naciones Unidas”, durante el cual realizaron una ponencia representantes de distintas entidades de las Naciones Unidas. La Asociación es miembro del Comité de ONG sobre la Paz en las Naciones Unidas en Viena.

### **Iniciativas adoptadas por la organización en apoyo de los Objetivos de Desarrollo del Milenio**

Distribuyó una traducción al esperanto de los Objetivos de Desarrollo del Milenio, por ejemplo a través de Wikipedia. Presta atención a los Objetivos de Desarrollo del Milenio en discursos, ponencias y seminarios durante los Congresos Mundiales de Esperanto y en las resoluciones de los congresos, así como en las publicaciones periódicas de la Asociación, y hace un llamamiento a las asociaciones nacionales de esperanto para que se sumen a esta actividad en sus congresos y publicaciones.

## **14. World ORT Union**

### **Reconocida como entidad de carácter consultivo especial en 2006**

#### **Introducción**

World ORT Union es una de las organizaciones no gubernamentales de educación y formación más antiguas y más grandes del mundo, que dirige una red de programas, centros de formación y escuelas, con actividades anteriores y actuales en más de 100 países. La misión de la organización consiste en impartir educación y formación de alta calidad para ofrecer a los graduados de bajos ingresos y las poblaciones desfavorecidas una ventana de integración y una ventaja competitiva real al buscar oportunidades de empleo, permitiéndoles así desarrollar carreras profesionales satisfactorias.

#### **Objetivos y propósitos de la organización**

La misión de la organización consiste en trabajar en pro del adelanto de todas las personas a través de la formación y la educación y fomentar la autosuficiencia económica, la movilidad y un sentido de identidad mediante el uso de tecnología vanguardista. A través de los programas de cooperación internacional, la organización apoya el desarrollo económico y social no sectario en los países en desarrollo, mediante la formación profesional y la asistencia técnica. Un objetivo fundamental de los programas de asistencia técnica de la organización es establecer una capacidad de formación local autosuficiente.

#### **Cambios importantes operados en la organización**

No ha habido cambios importantes.

#### **Contribución de la organización a la labor de las Naciones Unidas**

La organización ha impartido formación y educación universal a más de 3 millones de personas durante los últimos 130 años en más de 100 países. Trabaja en los siguientes ámbitos: formación profesional y técnica; desarrollo de la fuerza de trabajo, fortalecimiento institucional y desarrollo de recursos humanos; refuerzo de la sociedad civil y construcción institucional de organizaciones no gubernamentales; democracia y gobernanza; agricultura; desarrollo rural y urbano; atención médica; transporte; y establecimiento de programas de formación.

### **Participación en reuniones de las Naciones Unidas**

La organización asiste periódicamente a reuniones de las Naciones Unidas y contribuye a la Conferencia Anual del Departamento de Información Pública para las ONG, así como a los períodos de sesiones de la Comisión de la Condición Jurídica y Social de la Mujer. Algunos ejemplos de reuniones en los que ha participado la organización son la reunión informativa del Departamento de Información Pública para las ONG sobre “La intensificación de los esfuerzos mundiales para eliminar la mutilación genital femenina”; una presentación interactiva a los Estados Miembros del Informe mundial sobre la trata de personas 2012; la reunión informativa sobre “Perspectivas de la seguridad alimentaria y la nutrición en 2013”; y la mesa redonda sobre “El derecho humano a la paz: hora de movilizarse”.

### **Cooperación con órganos de las Naciones Unidas**

La organización coopera frecuentemente con el Fondo de las Naciones Unidas para la Infancia en Liberia y colabora con la Comisión de la Condición Jurídica y Social de la Mujer.

### **Iniciativas adoptadas por la organización en apoyo de los Objetivos de Desarrollo del Milenio**

La organización se esfuerza por erradicar la pobreza extrema y el hambre, lograr la educación primaria universal y fomentar la igualdad de género y empoderar a la mujer a través de programas ejecutados a favor de las personas con discapacidad en Montenegro y los pobres en Liberia y Myanmar, así como iniciativas educativas a través de todas las escuelas de la organización en 40 países. Trabaja para fortalecer y desarrollar la capacidad local ofreciendo planes de estudios, educación y formación profesional, dentro del sistema educativo formal existente o como complemento a él, en varios sectores, entre ellos ciencia y tecnología, tecnología de la información, salud y nutrición, atención materno-infantil, agricultura y desarrollo rural, buena gobernanza y consolidación de la democracia y transporte.

## **15. World Peace and Economic Development Organization**

### **Reconocida como entidad de carácter consultivo especial en 2006**

#### **Introducción**

World Peace and Economic Development Organization, con sede en Bangladesh, constituye un esfuerzo único y dinámico a favor de la paz y el amor a la humanidad y el establecimiento de los derechos humanos y la justicia social.

#### **Objetivos y propósitos de la organización**

Los objetivos y propósitos de la organización son promover los derechos humanos garantizando el acceso de todos a los alimentos, la vivienda, la ropa, la educación y los medicamentos; luchar contra el terrorismo internacional para crear un mundo pacífico; evitar la proliferación de armas nucleares y la guerra civil; asegurar la protección ambiental; garantizar el establecimiento de los derechos de la

mujer como derecho humano legítimo; y velar por la protección de los derechos del niño a la salud, la nutrición y la educación y prevenir la crueldad con los niños.

**Cambios importantes operados en la organización**

No ha habido cambios importantes.

**Contribución de la organización a la labor de las Naciones Unidas**

No se ha especificado contribución.

**Participación en reuniones de las Naciones Unidas**

No se ha especificado participación.

**Cooperación con órganos de las Naciones Unidas**

No se ha especificado cooperación.

**Iniciativas adoptadas por la organización en apoyo de los Objetivos de Desarrollo del Milenio**

Para apoyar los Objetivos de Desarrollo del Milenio, la organización llevó a cabo las siguientes actividades:

- Proporcionó alimentos, ropa y materiales pedagógicos a niños de numerosos orfanatos en Bangladesh, Nepal, la India y otros países. También prestó asistencia financiera a estos orfanatos para el desarrollo de infraestructuras.
- Prestó servicios médicos a los pobres con la asistencia de reconocidos médicos cualificados y profesores nacionales de distintos países, que ofrecieron exámenes médicos y medicamentos gratuitos.
- Respondió a desastres naturales proporcionando socorro de emergencia, alimentos, medicamentos, agua potable, ropa y asistencia financiera a las personas afectadas para la reconstrucción de sus casas y su rehabilitación económica.
- Distribuyó ropa de abrigo en invierno a los habitantes de barrios marginales y a los pobres rurales, así como materiales de socorro y subvenciones en efectivo.
- Organizó sesiones de sensibilización y motivación sobre los derechos de la mujer
- Llevó a cabo actividades de sensibilización para motivar a las distintas partes interesadas a que eviten la degradación ambiental, los residuos químicos y el calentamiento de la Tierra.